

Kapolres Pangkep Hadiri Rapat Pleno Terbuka Pengundian Nomor Urut Paslon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.BNN.CO.ID

Sep 23, 2024 - 19:13



Kapolres Pangkep Hadiri Rapat Pleno Terbuka Pengundian Nomor Urut Paslon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep

PANGKEP - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Pangkep menggelar rapat pleno terbuka pengundian dan penetapan nomor urut pasangan calon (paslon) Bupati

dan Wakil Bupati.

Acara tersebut berlangsung di Halaman kantor KPU kab. Pangkep, Jl. daeng bonto, no.4 kelurahan Tumampua, Kec. Pangkajene, Kab. Pangkep, pada Senin (23/9/2024).

Rapat pleno ini dihadiri sejumlah tokoh penting, termasuk Kapolres Pangkep, AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., secara tegas mengingatkan seluruh pihak untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya proses Pilkada.

"Kami mengajak semua pihak untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga situasi yang aman dan kondusif serta menghormati proses demokrasi yang tengah berlangsung," ucapnya dalam sambutannya.

Selain Kapolres, turut hadir Ketua DPRD Kab. Pangkep H. Haris Gani, S.Sos., Dandim 1421 Kabupaten Pangkep Letkol Inf.Fajar, Ketua KPU Kab. Pangkep Iclas, S.Pd., Ketua Bawaslu Kab. Pangkep Syamsir salam, S.Ag., M.H., Kakesbangpol kab. Pangkep Irdas, S.H., M.H., Sekertaris KPU kab. Pangkep Agussalim, Komisioner KPU Kab. Pangkep Devisi Hasanuddin G Kuna, Komisioner KPU Kab. Pangkep kadiv teknis penyelenggaraan Saiful Mujib, Komisioner KPU Kab.Pangkep devisi Hukum Muarrif, Komisioner Bawaslu Kab. Pangkep Yulianto Ardiwinata, S.Sos., M.S.i., Kasi intel Harsady Hermawan,S.H., M.H., Dishub kab. Pangkep Intan, pasi Ops satpol PP Mariama, S.E., serta para tim pemenangan dan partai pengusung, dari setiap paslon masing-masing 25 orang.

Pada kesempatan tersebut, Ketua KPU Kab. Pangkep Membacakan nomor urut yang di peroleh pasangan calon:

- Pasangan Calon Bupati dan wakil bupati Dr. Muh. Yusran lalogau, S.Pi., M.Si dan Drs. H. Abd. Rahman Assagaf, M.I.KOM mendapatkan nomor urut 1 (Satu)
- Pasangan calon dr. A. Nusawarta, M.Kes, SP. OT(k) dan Moh Sofyan Razak, S.Pi, M.Si Mendapatkan Nomor Urut 2 (Dua)
- Pasanagan Calon Bupati dan wakil Bupati Andi Muhammad Khairul Akbar dan Amiruddin Mendapatkan nomor urut 3 (tiga)

Selain itu, beliau juga menyatakan harapannya agar dengan pengundian nomor urut ini, seluruh pasangan calon dapat mempersiapkan diri dengan matang dan menjalani proses kampanye secara damai dan tertib.

"Nomor urut ini adalah identitas resmi para paslon selama masa kampanye, dan kami berharap semua pihak dapat mengedepankan semangat demokrasi yang sehat," ungkapnya.

Acara pengundian berjalan dengan tertib dan transparan, di mana setiap paslon secara bergantian mengambil nomor urut yang akan menjadi identitas resmi mereka dalam kampanye mendatang.

Proses tersebut mendapat apresiasi dari berbagai pihak yang hadir, dengan harapan agar Pilkada 2024 di kabupaten Pangkep dapat berjalan lancar dan

berintegritas.

Rangkaian kegiatan ini diakhiri dengan sesi foto bersama dan doa bersama untuk kelancaran pemilu yang demokratis serta menjaga integritas dalam setiap tahapannya. Semua pihak bersepakat untuk menjaga suasana damai demi tercapainya hasil Pilkada yang adil dan sesuai harapan masyarakat kabupaten pangkep.

Dengan penetapan nomor urut ini, para calon kini resmi siap bersaing dalam kontestasi Pilkada, yang diharapkan dapat memberikan warna baru bagi kepemimpinan di Kabupaten Pangkep.(Herman Djide)